

Lyon, le 2 avril 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Métropole de Lyon crée un espace-test de six hectares pour contribuer au renouvellement de la population agricole

Inscrit comme l'un des projets phares de la politique agricole et alimentaire de ce mandat, la Métropole de Lyon, en partenariat avec la Ville de Vaulx-en-Velin, l'Association Départementale pour le Développement de l'Emploi Agricole et Rural (ADDEAR) et la couveuse Starter, développe un espace test agricole. Celui-ci vise à accroître la réussite des installations futures d'agriculteurs sur le territoire métropolitain. Un appel à candidatures vient d'être lancé afin d'accueillir dès septembre prochain différents projets de maraîchage biologique sur les Terres du Velin.

Sur près de six hectares de terres, cet espace test agricole sera entièrement consacré au maraîchage biologique et permettra d'approvisionner une partie de la production de légumes auprès des cantines et autres établissements collectifs à proximité.



Crédit : Métropole de Lyon

« Avec cet espace test, la Métropole entend à la fois développer l'agriculture maraîchère sur le territoire et améliorer la qualité de l'alimentation proposée aux Grands Lyonnais. Le renouvellement de la population agricole est un enjeu national auquel notre collectivité peut apporter des solutions locales. Cette initiative encourage par ailleurs une approche collaborative, où les porteurs de projet peuvent explorer de nouvelles idées, partager des connaissances et contribuer à un avenir agricole durable. »
Jérémy Camus, vice-président délégué à l'Agriculture, à l'Alimentation et à la Résilience du territoire.

La Métropole de Lyon accompagnera les trois porteurs de projets retenus et leur mettra à disposition un parc de matériel et des locaux en commun : une maison base de vie, des tunnels de production équipés de matériel d'irrigation, des locaux techniques, etc.

Pour répondre à [l'appel à candidature](#), il suffit de faire part de son intérêt avant le 17 mai à l'adresse suivante : agriculture@grandlyon.com pour être ensuite accompagné dans le montage de son dossier.

Une analyse de l'ensemble des dossiers aura lieu à partir du 21 mai. Le jury se réunira fin juin pour rencontrer l'ensemble des candidats retenus et l'annonce des lauréats aura lieu au début du mois de juillet. Des travaux sont actuellement initiés sur les Terres du Velin afin d'accueillir les porteurs de projet dès septembre 2024.

Contact presse - Métropole de Lyon :

Magali DESONGINS

mdesongins@grandlyon.com

04 26 99 36 80 – 06 69 33 08 90